

À Saint-Renan, des élèves des Maisons familiales rurales du Finistère s'initient au rugby

Publié le 03 avril 2022 à 20h38



Quelques-uns des élèves des Maisons familiales rurales qui ont bénéficié d'une initiation au rugby à Saint-Renan, avec des cadres du comité départemental et de la Ligue de Bretagne, et de bénévoles du Rugby Club de l'Iroise.

Une rencontre d'initiation au rugby était organisée à Saint-Renan par les enseignants d'éducation physique et sportive des Maisons familiales rurales (MFR) du Finistère, jeudi, au terrain de Lokournan, mis à disposition par la municipalité. Quelque 80 élèves de Saint-Renan, Morlaix, Landivisiau et Plounevez-Lochrist y ont participé. Le groupe a découvert cette activité au travers de situations de jeu et d'ateliers techniques.

À noter que ces actions sont menées dans le cadre des partenariats entre le comité et la Ligue de Bretagne et les MFR du Finistère et de Bretagne, devant se prolonger sur l'année scolaire prochaine.